

# 議会だより



平成22年6月2日 幼年消防入団式（中島幼稚園）



◇第2回定例会内容 .....	2
◇村長報告事項 .....	2
◇臨時議会 .....	3
◇委員会報告 .....	3
◇議会のうごき・編集後記 .....	4

# 平成22年第二回定例会

平成二十二年第二回定例会は、六月十一日から十四日までの四日間の会期で開かれました。  
本定例会は村長から報告事項2件が報告され、さらに専決処分承認案件2件、条例改正案4件及び補正予算案1件の合計7件が提出され、慎重に審議した結果、全議案原案のとおり可決されました。

## 審議内容

### ◆承認された専決処分

◇中島村税条例の一部を改正する条例

三月三十一日に地方税法等の一部改正する法律が公布され、四月一日施行に伴い、専決処分とした。

◇中島村国民健康保険税条例の一部を改正する条例

三月三十一日に地方税法等の一部改正する法律が公布され、四月一日施行に伴い、専決処分とした。

### ◆議決された条例関係

◇中島村職員の勤務時間、休

暇等に関する条例の一部を改正する条例

地方公務員の育児休業等に関する法律の一部改正が六月三十日施行による改正。  
審議結果 原案可決

◇職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例

地方公務員の育児休業等に関する法律の一部改正が六月三十日施行による改正  
審議結果 原案可決

◇職員団体のための職員の行為の制限の特例に関する条例の一部を改正する条例

職員団体の業務を行える期間に時間外勤務代休時間を新たに加える改正  
審議結果 原案可決

◇中島村職員の給与の一部の控除に関する条例

地方公務員法の規定に基づき、職員の給与から控除できるものを定めた。  
審議結果 原案可決

## 22年度補正予算

二十二年年度の六月補正予算は、一般会計補正予算であり、臨時職員の賃金や障害者自立支援システム改修費用等による補正が主なものです。

◇平成二十二年年度一般会計補正予算(第一号)

既定予算額に232万6千円を追加し、総額19億9651万円6千円と定められました。  
歳入の主なものは繰越金に206万1千円が追加されました。  
歳出の主なものは、臨時職員賃金に184万1千円、民生費に44万1千円が追加されました。

## 請願・陳情

六月定例議会に提出された陳情は、次のとおり処理されました。

◇陳情第四号 所得税法第五

十六条の廃止を求める意見書採択に関する陳情

・陳情者 白河民主商工会  
会長 二宮 三樹男  
審議結果 継続審査

## 村長報告事項

○平成二十一年度中島村繰越明許費繰越計算書について

平成二十一年度における「地域活性化・きめ細かな臨時交付金」及び「地域活性化・公共投資臨時交付金」に係る十三事業・2億6百28万1千円について報告があった。  
主な事業は次のとおりです。  
・民生費では子ども手当システム改修委託費用  
事業費：2百88万8千円  
・農業費で松崎地区排水路施設改修工事他一件  
事業費：1千546万2千円  
・土木費で道路修繕工事他一件

事業費：4千3百20万円  
・消防費で全国瞬時警報システム設備工事  
事業費：9百2万5千円  
・教育費で吉子川小学校体育館耐震補強・大規模改造工事他六件  
事業費：1億3570万6千円

○平成二十一年事業年度白河地方土地開発公社事業報告及び決算報告書等について

謹んで御冥福をお祈りいたします。

去る八月四日、本村の小室康彦村長が、急逝されました。小室村長は在任中、村民の福祉の向上と住民生活の安定、安心のため、各種事業を積極的に展開され、村祭展のため多大なる御貢献をされました。また、村長は常々執行者と議会議員とは、車の両輪であり、一緒に協力しながら頑張っていくという思いから、我々議会議員にもたくさんのご指導をいただき感謝の念でいっぱいでありました。  
議会議員一同、ここに慎んで哀悼の意を表します。

# 第二回臨時議会

平成二十二年第三回臨時会は、七月二十九日一日間の会期で開催されました。  
吉子川小学校体育館耐震補強・大規模改造工事請負契約の変更契約について審議した結果原案のとおり可決されました。

## 委員会報告

### 議会運営委員会

委員長 藤田利春  
委員 円谷哲雄  
鈴木新平  
吉田茂美



三月定例議会以降の議会運営委員会の活動は、六月八日には、議長より諮問があった六月定例議会の運営について協議した。

さらに、七月二十九日には第三回臨時議会の運営について協議した。

### ◇六月八日委員会

・提出議案について  
総務課長より六月定例議会に提出予定案件の概要について説明を受け、今議会で審議することとした。  
・請願陳情について  
今定例会には、一件の陳情があった。「所得税法第五十六條の廃止」を求める意見書採択に関する陳情であり、総務教育常任委員会付託とした。  
・会期及び日程について  
会期は、六月十一日より十五日までの五日間とした。

### ◇七月二十九日委員会

・提出議案について  
総務課長より、第三回臨時会に提出予定案件の概要について説明を受け、今臨時会で

審議することとした。  
・会期及び日程について  
会期は一日で審議することにした。

### 総務常任委員会

委員長 加藤幸一  
委員 水野谷博  
藤田利春  
折笠三吉



本委員会は六月十一日に一件の陳情案件の付託を受け、同日、委員会を開催し陳情内容について審査した。

### ◇陳情第四号

所得税法第五十六條の廃止を求める意見書採択に関する陳情書について  
事業主所得から控除される配偶者や家族従業者の「働き

分」は税法上所得税法第五十六條の規定により必要経費として認められていないが、第五十七條により青色申告を選択すれば、家族従業者の対価の支払いは、事業専従者給与として必要経費として認められるため、これらとの均衡を図る必要があるとの意見が出され、本件は継続審査とすることになった。

### 議会広報編集委員会

委員長 水野谷博  
委員 加藤幸一  
鈴木新平  
円谷哲雄



議会広報編集委員会は八月六日に委員会を開催し、議会だより八月号の編集業務を行った。

### 町村議会議員研修会

去る七月七日に西郷村「商工会館」において西白河地方町村議会議員研修会が開催されました。

研修会は、主催者である西白河地方町村議会議長会会長の高木信嘉氏（西郷村議会議長）の挨拶の後、自治功労者の表彰が行われた。本村の折笠三吉議長が、議会議員二十二年以上在職の自治功労表彰を受けました。

引き続き、朝日新聞社編集委員の星 浩氏による「時局展望」と題した講演がありました。

昨年の衆議院総選挙において、政権交代が行われ民主党政権が誕生した。

現政権下での、政治とカネの問題、予算編成における国の財政構造の課題、事業仕分け、日米関係等についてわかりやすく解説があり、また、七月十一日実施の参議院選挙の行方についての話等、現在の政治情勢について長年の取材経験をもとにした貴重な講演でありました。

# 折笠三吉議長 自治功労賞を 受賞



折笠三吉本村議会議長は、町村議会議長として六年以上在職し、郷土発展に尽力し、地方自治の振興に貢献したことが認められ、五月二十五日福島市で開催された県町村議会議長会総会の席上県町村議会議長会会長鈴木巖氏（会津美里町議長）から「自治功労者」として表彰されました。

## ◇町村議会議報研修会

六月二十九日郡山市において町村議会議報研修会が開催

され、本村議会より広報編集委員が参加し、「議会だよりのチェックポイント」等について、講師のエディター・城市創事務所代表の城市 創氏の研修を受講いたしました。また県内四町村の議会広報クリニクも実施され、より実務的なアドバイスも行われて今後の議会広報づくりに大変参考となった研修会でした。

月日	事項
5月10日	・中島村老人クラブ連合会総会
18～19日	・全国町村議会議長・副議長研修会
22日	・滑津小学校運動会
24日	・あぶくま高原道路整備促進期成同盟会総会（石川町）
25日	・福島県町村議会議長会定期総会（福島市）
6月3～6日	・議会議員視察研修（中国）
8日	・第61回地方植樹祭（鮫川村）
"	・議会運営委員会
11～14日	・6月定例議会
27日	・福島県消防協会白河支部幹部大会（白河市）
29日	・町村議会議報研修会（郡山市）
7月7日	・西白河地方町村議会議員研修会（西郷村）
16日	・白河地方広域市町村圏整備組合議会臨時会（白河市）
23日	・交通安全テント村
28日	・矢吹一棚倉線道路整備促進期成同盟会総会（矢吹町）
29日	・議会運営委員会
"	・平成22年第3回臨時議会
8月1日	・いきいきフェスタ
"	・第37回福島県消防操法白河支部大会（泉崎村）

### 議会のイベント



## いきいきフェスタ 盛会に開催

第十五回いきいきフェスタは、八月一日童里夢公園で開催されました。真夏の最大のイベントとしてすっかり定着し、村内外から大勢の人が来場して盛会なフェスタとなりました。

招待された全議員参加のもと代表して折笠議長が祝辞をのべました。

## 編集後記

訂正とお詫び  
五月号、五ページ「中島村職員の勤務時間、休暇に関する条例改正の中で、「七時間三十分」を「七時間四十五分」に訂正させていただきます。

民主党政権になって初めての国政選挙が七月十一日に行なわれ、民主党の敗退で国民の審判が下りました。まさにねじれ国会が今後行なわれることでしょうか、国民にとつてあまり混乱をしないように願いたいものです。やはりマニフェストにいくら掲けても財源を伴わなければなりません。今後とも無駄を省く事はきちんと実行して頂きたいものです。吉子川小学校の耐震補強工事も今年度完成する訳ですが教育の振興にはなお一層力を入れて頂きたいものです。特に小中学校の基礎学力の向上が大事だと思います。今年の夏は例年になく連日の猛暑が続いております。水田の中干も今まで充分出来なかつた所もありましたが、今年は充分に干干も出来たと思えます。今年の秋の収穫がスムーズに出来る様にと思っています。今後またまた厚い日が続く事でしょう。健康に充分注意して頂きたいと思えます。

鈴木新平

